
Buenas tardes, queridos compañeros,  

Nos encontramos nuevamente en esta época tan especial del año, a las puertas de la 
Nochebuena y de un Nuevo Año.  

Es el momento perfecto para hacer balance de lo que hemos vivido y logrado durante este 
2024, un año que, aunque lleno de retos, también nos ha dado grandes motivos para 
sentirnos orgullosos.  

El mundo en general, y nuestro sector del aceite en particular, sigue enfrentándose a 
desafíos importantes, desde los efectos del cambio climático a los conflictos 
internacionales. Es España, tras dos años de dura sequía, en los que hemos sufrido dos de 
las peores cosechas de aceite de oliva del siglo, y hemos alcanzado unos niveles de costes 
jamás imaginados, parece que por fin vemos la luz con una nueva campaña más 
normalizada que nos permitirá volver a una situación de precios y disponibilidades más 
lógica. Han sido dos años muy complicados, muy difíciles de gestionar, pero quiero 
destacar que, una vez más, hemos demostrado nuestra capacidad de adaptarnos, de 
superar las adversidades más inesperadas, y de avanzar juntos hacia el futuro.  

Este año, consolidamos aún más nuestra posición de liderazgo en el sector del aceite de 
oliva, reforzando nuestra presencia no solo en España, sino recuperando nuestra fuerte 
posición en los mercados internacionales. En este sentido, me enorgullece compartir que, 
desde nuestras plantas de Vilches y Dos Hermanas, seguimos siendo el principal 
envasador y comercializador de aceites de oliva envasado en todo el territorio nacional, así 
como también el principal exportador español. Además, nuestra planta en Estados Unidos 
sigue operando a plena capacidad, superando este año, y por tercer año consecutivo, su 
volumen de envasado y ventas.  

Otro motivo de celebración es el crecimiento en nuestra estrategia de integración vertical, 
con la incorporación de nuevas fincas y la transformación de éstas a olivar superintensivo, 
o el comportamiento ejemplar en la producción de aceites de máxima calidad de nuestras 
almazaras en La Roda, Mora y Jabalquinto. Esta última, y estando sólo en su segundo año 
de actividad, ya ha sido ampliada y está marcando un estándar sin precedentes en 
capacidad, calidad, innovación y diseño en nuestra industria.  

También hemos seguido avanzado significativamente en nuestras iniciativas de 
sostenibilidad: las plantas fotovoltaicas instaladas en distintos emplazamientos de 
nuestro grupo, las nuevas calderas de biomasa, inversiones en mejorar la eficiencia de 
nuestras instalaciones, o la certificación alcanzada en “cero residuos” en nuestras 
envasadoras, está contribuyendo a reducir nuestra huella de carbono y a la sostenibilidad 
medioambiental de nuestro entorno.  

Todo esto no sería posible sin vuestro trabajo, esfuerzo y dedicación. A cada uno de 
vosotros, en nuestras fábricas, oficinas y fincas en España, así como a nuestros 
compañeros en la Fundación Juan Ramón Guillén, Acesur North America, Acesur UK, 
Acesur do Brasil, Acesur China y EMOC, os doy las gracias de corazón. Cada paso que 
damos, cada meta que alcanzamos es gracias a vuestro compromiso y trabajo diario.  

En nombre de mi familia y en el mío propio, os deseo una muy Feliz Navidad y que este 
2025 venga cargado de salud, felicidad, éxitos y paz para todos. Sigamos construyendo 
juntos este proyecto que tanto nos enorgullece, sigamos construyendo “Acesur”.  



Un fuerte abrazo y mis mejores deseos,  

Gonzalo 

https://www.youtube.com/shorts/kfr-JoMJX0o  
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